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品川区議会議員 
高橋 しんじ 

『品川おもかげ探し』 

 品川区立品川歴史館で

上記の写真展が開催され

ています（4/13まで）。 

 明治時代からのまちの

様子、人々の生活の様子

を中心に写真と資料で身

近な地域の歴史を展示し

ています。 

 明治時代の品川宿、品

川寺の鐘の帰国の様子、

品川沖の海苔の採集、映

画にもなった「時代屋」 

      など、懐か

しい    しい…。 

      入館料は、

大人100円。 

〒140-0011 
東京都品川区東大井4-13-11-304 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 
URL http://www.takahashi-shinji.net/ 
『しんじ新聞』への感想をぜひお寄せ下さい。 

高 事 橋しんじ 務所 

 
 
☆『そのブログ！法律違反です』 
（前岨博ほか ソフトバンク新書） 

  今や誰もが簡単にブログを作成できま
す。文章や写真や音楽を加工・コピーして
ブログに掲載することが可能です。しか
し、その際には「知的財産権」という権利
が関係しています。本書では、身近な例を
題材として、以下のようなＱ＆Ａ形式でイ
ンターネット社会における最低限のルー
ルがわかりやすく説明されています。 

・「料理の盛りつけは著作物か？」 
・「有名人の写真をブログに載せて 
 もいいか？」 

しんじの書架 

出社日！ 

品
川
の
た
め
に 

み
な
さ
ん
の
た
め
に 

 
お
、
今
日
は 

ス
ー
ツ
だ
ね
！ 

今
日
は
、
議
会
！ 

＠朝の駅前 

朝
か
ら
気
合
が
入
る 

ゴシ 

ゴシ 

ヨシ！ 

 ネクタイはこれ！ 

ハイ！ 

全
力
投
球
で
す
！ 月（火）ＪＲ大井町駅前 

木   ＪＲ大森駅前  
金   京急立会川駅前 
その他、京急青物横丁駅など 
各 7:00-9:00頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

高橋しんじプロフィール  

品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、
早稲田大学（政経学部政治学科 専攻は地
方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。 
東京大学研究員、塾などを経て、教師（早
稲田実業高、都立日比谷高・青山高・大森
高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成19年４月 無所属・新人として 
2541票の支持をいただき初当選！ 

 しがらみのない無所属 

 ちょっとした話ながわ 

 

 

 

 

 

収 入 10・11・12月分 

政務調査費（19万×4人×3ヶ月） 2,280,000 

◎政務調査費は、会派（無所属クラブは 4

人で構成）に支給されています。 

 

支 出 10・11・12月分 

調査研究費（調査・視察費・交通費等） 10,690 

研修費（研修会参加費・交通費等） 16,100 

会議費（会議開催経費・参加費等）     0 

資料費（書籍・新聞・雑誌・資料購入代等） 29,956 

広報活動費（広報印刷費・送料・交通費等） 326,774 

事務費（事務用品機器購入費・HP維持費等） 71,177 

人件費（活動補助アルバイト代等） 143,000 

合計 597,697 

・調査研究費－全国都市問題会議参加 

・研修費－全国商店街サミット等 

政務調査費収支報告３   
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無所属クラブ 
       区政報告 

◎予算 
 予算とは、一定期間における収入支出の
計画です。予算の提出権は、首長（区長）

にあり、議会の議員には認められていませ
ん。しかし、予算は、議会の議決により成

立し、行政（首長）に対する民主的コント
ロールという意義があります。 

 具体的には、この予算案を議会の予算特
別委員会で審議し、本会議で表決します。 

 品川区議会では、予算特別委員会におい
て、３月３日から３月17日まで連日７時間

近くの審議をします。各議員が予算案の内
容に関して質問し（１人当たり10分から20

分）、行政（役所）側が答弁します。 
 ちなみに予算書は、549（!!）ﾍﾟｰｼﾞあり

ます。 
 これまでの審議の一部をご報告します。 

 
☆「すまいるスクールの職員の異動（転勤）   

が早いと子どもの指導に影響があるが」 
⇒学校との連携を密にして異動の影響が

少なくなるようにする。  
   

☆「保育園の待機児童は何人か」 
 ⇒平成19年4月現在、73名。現在は、約

300名。 
 

☆「学校給食は、今後、諸物価の値上がり
の影響を受けないか」 

 ⇒給食費の値上げについては、諸物価の
動向を注意深く見守っていく。 

 
  ※値上げの可能性もありそうです。 

 

☆「区は、ロケーション写真撮影の際テレビ

局などからいくら徴収しているのか。区内

のロケ地をもっとPRすべきである」 

 ⇒ロケーションは、1時間10875円、写真撮

影は、1時間当たり1232円。フジテレビ、

日本テレビ、テレビ朝日などが天王洲ア

イル、東品川海上公園、品川区民公園等

で撮影している。 

 

☆「税収が伸びている理由は」 

 ⇒①景気回復②区内の人口増加による課税

対象人口の増加③税制改革による増収 

 

☆「ここ数年、しながわ水族館の入場者数が

減少してきている。その一方で投資額は、

増加してきている。入場者数増加の対策は」 

 ⇒サンシャイン側（水族館を運営）と協働

しながら、積極的に営業活動をしてPRし

ていく。 

 

☆「品川区役所に東京都の法務局がある。移

転しないように働きかけて欲しい」 

  ⇒働きかけている。「当分の間、移転は先

送りする」という回答を得ている。 

 

 

 

 

 

 

歴史ながわ「品川初めて」マメ知識     

（『東京生活 №32』より） 

1660～1711年（寛文年間 ※江戸時代） 

 仙台伊達藩（現：東大井）の品川下屋敷で 
 日本初の西洋犬が飼われる。 

1873（明治6）年 
 日本初の洋式ガラス工場の興業社が 

公家の三条実美を中心に東海寺境内に 
発足し、後に官営品川硝子となる。 

 

予算委員会はじまる！ 


